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CMS JK2BAP/2
集計、お疲れさまです。前回は所用で1.9CWに参加となりましたが、今回は再びCWマルチバンドで参加しま
した。県外局のマルチバンダーが増加したようで、中でも大震災に遭われた東北の局が追っかけをしてく
れ、「あー、ご無事でよかった・・・」。

CMS JH0CJH/2 初めて参加しました。　楽しむことができました。 また参加したいと思います。

CMS JF2NLH 昨年に比べてハイバンドが低調でした。

C19S JF2MVI ３０分ぐらいしか参加できなくてスミマセン

C35S JA2KFI
集計ご苦労様です。今年も紙ログですがご容赦願います。前年よりも１２局７マルチの減です。北海道から
九州までＮＲ交換できていますのでコンディションの影響ではないと思いますが、年々減少しています。更
に精進します。

C35S JA2NPS/2 何十年ぶりのコンテスト参加になります。これからはコンテスト中心で参加する予定です。

C35S JA2HCE ３．５ＭＨｚ初参加です。３時間のコンテスト時間がＦＢです。

C7S JL2LPX

本年は17時より参加（7MHz-CW）県内局は数局しかCQを出していないので、CQ側に廻る。県内局7局が呼んで
きたが、県内局はCQを出して欲しい。18時過ぎ、ご飯コールがかかり、やむなく撤退。休日の夕食時、久し
ぶりに家族全員が集うのに、一人ムセンに没頭していては総スカンを喰ってしまう。7MHzは時間が長すぎ
る。夕食時にはやめて欲しい。どうしても長くやりたければ朝から始めて、１７時には終了とかして欲し
い。80m、160m、どうしてもやりたければ家人が寝静まった深夜にやるとか、工夫が欲しい。

C7S JM2LSJ 昼間は仕事でしたので、夜間しか参加出来ませんでした。

C14S JK2IKQ/2 連休中で参加者が少ないようです。

C21S JR9TUG/2
出かける前にHB9CVアンテナが壊れてしまい、現地で急遽DPを作って参加しました。天気が良かったせい
で、例年よりも交信数が伸びませんでした。とりあえずアンテナのせいにしておこうか・・・

C28S JH2GZY
さすがに２８MHzは参加局が少なく局数が伸びませんでしたが、他のバンドでも色々楽しめました！呼んで
頂いた皆さんありがとうございました。

C50S JA6LWQ/2 集計ご苦労さまです。久しぶりに参加しました。楽しかったです。

C50S JR2EVF 年々、参加局数が減っているように思えます。

C144S JL2FKQ
初めてランニングをしてみました。呼びとは違うおもしろさがありました。無線機の設定を間違えて、ず
～っと2.5Wで運用してしまいました・・・来年はリベンジです。

CMX JG3CQJ 集計ご苦労です。CWオンリーですが今年も昨年に引き続き参加させて頂きました。

CMX JA3AA
所用のためＨＦハイバンドの運用時間が十分取れず残念でした。静岡コンテストの今後益々のご盛会をお祈
りします。７３

CMX JE8CLT 集計お疲れさまです。オールバンドでの参加でしたが、7.14.21.28MHzでの運用です。

CMX JA1HMK 楽しく参加させて頂きました。

CMX 7L3KFI 県内局さんから多数ピックアップして頂き、ＦＢでした。また来年以降も参加したいと思います。

CMX JE1EQS 次回もがんばりたいと思います。

CMX JH4JUK ローカル行事への参加で局数伸びず。毎年楽しみにしています。

CMX JK1SDQ 短時間のみの参加しか出来なかったのが残念。

CMX JA1COP ハイバンドの県内参加局が少なくて残念でした。

CMX JO3UBN 集計お疲れさまです。初めての参加しました。

CMX JA5INF/1 取りまとめお疲れ様です。次回も参加しますので、よろしくお願いします。

CMX JA1BYY/1
電力事情、エコ、省エネの見地からも、パワーは最大５０Ｗ位に制限するコンテストがあっても良いのでは
ないかと思います。ご検討下さい。唸りを生じて入感する信号を受信しますと違和感を覚えます。

CMX JG1FKT はじめての参加でした。

CHPX JA0IND/1/QRP 集計ご苦労様です。

CHPX JG3MGG/QRP QRPでしたがそれなりに楽しめました。交信いただいた各局、ありがとうござました。

CHPX JG1MWW/QRP
初めて参加させて頂きました。ＱＲＰのルール（出力１Ｗ以下）は大変ありがたいです。個人的には５Ｗは
ＱＲＰとは思えません。来年はフル参加したいと思います。

C19X JF1KWG 集計ご苦労様です。

C19X JL1HHN
ＪＡＲＬ静岡県支部担当者様いつもお世話になります。仕事の都合で２０分の参加でしたが、楽しませてい
ただきました。

C35X JA1XRH
昨年は3.5MHzの電信電話シングルバンドで参戦しましたが、今年は3.5MHzの電信部門にチャレンジしまし
た。開始時間に間に合わなかったために得点は伸びませんでした。残念！

C35X JK1DMT
今年も参加させていただきました。今回も３．５ＭＨｚＣＷで短時間でしたが、毎年楽しみにしているコン
テストですので、とりあえず参加できてよかったです。

C35X JR2FJX 次回もがんばりたいと思います。

C35X JI1UDD 集計ご苦労さまです。今年は、聞こえていても飛ばず、低調でした。

C7X JF1LEO/1
集計／審査作業お疲れさまです。今回は前回、前々回とは違い時間内のコンディションも良く当地には静岡
県内局の信号が常に強力に入感しておりました。それに、ＣＷに出られた局も多く結構楽しませて頂きまし
た。

C7X JA2CUS

High BandのCONDXが予想外にNGで全然聞こえずガックリ。7MHz以外のQSO Dataはcheck logとしてくださ
い。
それと昨年も指摘させて頂いた『呼出方法』、県内局識別方法の要望です。ルールでは、『電信：県内局
「CQ TEST」　県外局「CQ S TEST」』になっていますが、ルール遵守も定着していませんし、S一文字で県
外局を識別せよというのは無理です。今回も県外局として，まじめに「CQ S TEST」を送信しても、JA2のCQ
は県内局だと早とちりしてCALLする局が多く、コンテストNRを送らずQRSで”HR　NOT SO　BUT　AC”と返し
ても、これを理解できず５回以上立て続けに呼んでくる局もありくたびれました（この種の間違いは呼ぶ方
も呼ばれる方も気分が悪いものです）。例えば三重コンテストの、県内局であることを示す ******/ME の
ように、******/SO　とする方が、『呼出方法』による識別より、間違い低減の効果があるとと思いますが
HW？この件につき、是非ご見解をお聞かせください。
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C7X JH7UJI
自宅マンションのベランダから釣竿を突き出して、コンテストに参加しました。アパマンでも、思いの他、
よく飛んでくれ、昨年の移動運用と、ほぼ同数のＱＳＯをするこができました。

C7X JO1XEU
暇にまかせてシャックの棚を幅４０mmのＬアングルでＲＩＧ、ＳＰの廻りをケージ状に組んで耐震工作を２
月に完了済でしたので、余震の中平気で参加できました。

C7X JE4CMJ 県内局の参加がちょっとさびしいですね

C7X JA0UPW CONDXが安定しており、楽しめました。

C7X JM1NJU 参加することに意義あり。

C7X JK1MIG 次回もがんばりたいと思います。

C7X JA2AFX
今年も参加させて頂きました。皆さんお相手有難う御座いました。今回は７MHｚにエントリーします。（し
たがって、3.5MHｚはチェックログでお願いします。）

C7X JR6JHE 楽しめました。ありがとうございました。

C7X JA3RAZ 次回もがんばりたいと思います。

C7X JJ1XQU 集計ご苦労様です。

C7X JA4GNK 参加できて、楽しかった。

C7X JA2VHO ２回目の参加です。局数少ないですが。。

C7X JE8KDQ 久しぶりのコンテスト参加です。

C7X JA6HXW 短時間楽しませていただきました。参加局が少なかった。

C7X JG1BGT/QRP 足跡を残します．1W も 0.5W も変わらないので，いつものパワーの0.5W で参加しました．

C7X JA5HPX フル出場できませんでしたが楽しませていただきました。

C7X JA6DIJ 通りすがりの参加でした。

C7X JI7JIH 次回もがんばりたいと思います。

C7X JE8KGH/7 わずかな時間の参加になりましたが、静岡県内局の信号はとても良く入感してました。

C7X JM6NJU 少しづつコンディションは良くなってきたようです。１０Ｗでも交信できました。

C14X JH7PSL お世話になります。21はチェックログです。不備がありましたら、ご一報願います。

C14X JE4MHL 集計ご苦労様です。ハイバンドのオープン時間が短く残念でした。

C14X JM6EKY 初めて参加しました。これからもよろしくお願いします。

C14X JH8CLC/7 短時間の参加でしたが、楽しませていただきました。

C21X JJ8GFL
久々に参加しました。例年であればオールバンドで参加しているのですが、今年は運用時間が限られていた
ので、珍しくシングルバンドでの参加としました。

C28X JE7ENK/7 ハイバンドは、以前よりも聞こえるようになってきた感じです。

C50X JQ1HYB 参加賞希望します。

C50X JF2CRP 集計ご苦労さまです。久々に古巣の６ｍ部門に参加しました。

C144X JN7EQY/1
今回が初参加で144MHz電信に出てみました。開始直後は一人も聞こえなくて焦りましたが、CQ S TESTと
打ってみると何局かから呼んでもらえました。静かなコンテストだったので、できたら来年も参加して少し
でも賑やかにできたらと思います。

C144X JF1CQH
今回も１２００ＣＷは聞こえず。運用した局いるのかな、我が家では無理なのかな！！！　他バンドでも少
し交信しました。（チェックログ）

C430X JQ1KRT 県内局が聞こえてこず、残念でした。

CSWLX JI1LHT 貧弱な室内アンテナですが、頑張りました。

CSWLX JA8-1721
参加できましたことに担当者各位に感謝をいたします。コンディションがいまいちで、マルチがあまり伸び
ませんでした。来年はもっと頑張ります。

CCX JI3ZOX クラブ常置場所にて、静岡コンテストに(*^_^*)連続参加です。集計局ご苦労様です。次回も参加予定～♪

CCX JH2YQB/2
運用者は一名ですが、設営・撤収を共同で行い、空中線設備をＪＡ２ＹＢＮ／２局と共用したため、マルチ
オペとしてエントリーします。

HFS JF2KRH/2/QRP 集計おつかれさまです。参加賞希望します。

HFS JR2DAJ/2/QRP 初心に戻って平地からハンディで参加しましたが、飛ばず聞こえず。さすがに無謀でした。

HFX JR1UJX/QRP
自宅マンションのベランダで運用しました。当初は椅子に腰掛けて運用しておりましたが、場所の微妙な違
いで電波の強さが変わるため、後半はベランダをウロウロしながら運用しておりました。

HFX JJ2YIA/2
クラブ局ですが、１人のオペレーターがすべて独力で交信・書類記入など行いましたので 、シングルオペ
部門にエントリーします。

FMS JF2OZH/2
来年はフルタイム×ちゃんとしたアンテナで参加したいですが、この時期は家族の目が厳しく、簡易設備で
のパートタイム参加を余儀なくされてしまいます。でも楽しかったです。来年もよろしくお願いします。

FMS JN2TTQ/2
初参加でしたが、楽しめました。１４、２８ＭＨｚが大苦戦でした。来年は１４４、４３０にも出れるよう
にしたいです。

FMS JQ2BIQ/2 集計ごくろうさまです。

FMS 7M3OER/2/QRP
運営ご苦労さまです。思ったより参加局が少なかった印象ですが、私が全バンドQRP1Wで運用していたから
でしょうか？今回は静岡遠征で楽しみましたが、行楽日和のためか帰りはすっかり渋滞に巻き込まれてしま
いました。

FMS JA2PYD 来年も参加したいです。

FMS JR2GMT/2 コンテスト初参加です。報告の際に落ち度があればお詫びいたします。

FMS JR2EDU
２年ぶりの参加です。受験勉強明けのコンテストは清々しかったです。岡本先生とお話できたのも嬉しかっ
たです。

FMS JF2FKJ 聞こえる局のみ交信させて戴きました。HFは参加局が聞こえず交信できませんでした。

FMS JP2GJS/2
コンテスト参加しながら参加出来る平和な日々のありがたさと震災の被災地への思いをいだきました。１日
も早い復興を願ってやみません。

FMS JP2IBL
今年は、用事があり数局しか出来ませんでした。来年は、１２時から２０時までがんばりたいと思いますの
で宜しくお願いします。

FHPS JH2QUQ/QRP ※内部基板にて。ＡＬＣ回路調整ＭＡＸ１Ｗに設定す。

F35S JA2JTN/2 今年は参加局が少なく感じました、皆さん自粛かな。



F7S JR2GGV/2
今年はズボラをしまして近くの農道に移動しました。コンディションは大分良くなってきたようで、沢山の
局長様にお声掛けいただきました。有り難うございました。役員の皆様、審査などご苦労様です。来年も楽
しみにしております。

F7S JH0TJN/2 県内局初参加十分楽しめました。

F7S JI2SVL 昨年に続き静岡コンテストに参加しました。沢山の方にサービスいただきありがとうございます。

F7S JE2BOM 交信していただいたＯＭ各局、ありがとうござました。

F7S JE2HDZ
TurboHAMLOGからE-LOGMAKERへのデータの取り込みができず（プロシージャの呼び出し、または引数が不正
です）、Webで検索するが対応策が見つからず、電子ログ提出ができませんでした。

F7S JG2XWH/2 次回もがんばりたいと思います。

F14S JA2PSW 久しぶりに参加しました。アンテナがＢＦでした。

F21S JH2JCT/2 ＪＡ２ＪＮＡ局のシグナルが聞こえましたのでコールしましたがコンタクトには至りませんでした。Ｈｉ

F21S JR2DTM 次回もがんばりたいと思います。

F50S JI2QIX/2 集計ご苦労様です。　ＱＳＯ各局ありがとうございました。

F50S JJ2IOA/2 次回もがんばりたいと思います。

F50S JL2LJY/2
毎年楽しみにしています。予定通り開催していただきありがとうございます。昨年と同じ部門、同じ移動地
での参加でしたが、１４時前にＥスポは終わってしまいました。

F50S JR2UXO 久し振りに50ＭＨＺ　にエントリしました　以前より参加局が少ない？気がしましたが 気のせいか？

F50S JA2EPR/2 参加者がもっと増えるとよいと思います。

F50S JH2GMK

参加局が少なく感じ、残念だった。（当局が聞こえなかっただけか？）県外局もほとんど聞こえてこない状
況で、この時期この時間この場所での運用では限界を感じた。３時間程度は都合つけばちょうどいいが、移
動運用するには１７時はおそい気がする。都合を考え、もう少し夜まで時間のばすか、昼を早くスタートし
てもらえば参加しやすい。

F144S JM1TYG/2/QRP 毎年参加させていただいておりますが、今年は参加局が少なかったような気がします。

F1200S JI1XKH/2 1200MHz以上は相手を探すのが大変です。2400MHｚ以上は坊主でした。

FSWLS JS2NNK/2
ＣＷの受信はもっと練習しないといけないと思います。ＨＦのハイバンドがなかなか聞こえなかったのでス
タートがロスしたことは否めません。

FMX JA3QOS 多くの局とＱＳＯできました。楽しい時間をすごせました。

FMX JG2MIZ QRP(1W)同士のQSOはできませんでした。QRMに阻まれ残念。

FMX JR2EKD/2/QRP ２０時から開催されるオール三重33コンテストの準備をしながらの部分参加でした。

FMX JK2VOC 今年は楽しく参加いたしました。

FMX JO1WZM
コンテスト当日　１８時より会合があり終了時間まで参加出来ず残念でした。毎年参加の静岡県内局と交信
出来ました。次回も参加したいと思っています。集計作業ごくろう様です。

FMX JA1DTS いつも楽しく参加させて頂いています。 これからの、よろしくお願い致します。

FMX JG1GFU 参加賞（証）希望　ＳＡＳＥ同封

FMX JA8EE 楽しむことができました。

FHPX JO3XCK/QRP 集計お疲れ様です。1Wでの交信は厳しいものがありましたが、各局の耳の良さに助けられました。

FHPX JH0QYS/QRP
毎年静岡コンテストの開催を楽しみにしております。今回は7MHzが比較的安定的に オープンしており、隣
県の当地長野でも静岡県内局が長時間入感しておりました。 また、次回も多くの静岡県内各局にお会い出
来ればと思っております。VYTKS CU AGN!

F35X JA3WFQ ＳＡＳＥ〒９０同封します。

F35X JL2PCI/3
集計ご苦労様です。半日、楽しく交信させていただきました。ＴＮＸ! 計算の楽な方でエントリーさせてい
ただきます。

F7X JH4FUF High-BANDのCONDXも良く参加局も多く楽しめました。集計ご苦労様です。

F7X JL1KLG
東日本大震災の被災者の方々には心からお見舞い申し上げます。当地茨城県も被災地ですが、守谷市は大き
な被害もなく、今回３回目の参加を果たすことができました。昨年に比べるとコンディションも良く、自己
ベストを交信でき、満足しております。参加賞よろしくお願いします。

F7X JG3BXS ＴＮＸ ＦＢ 静岡 ＣＯＮＴＥＳＴ

F7X JR4FLW/4 お世話になります。夕方からの参加でしたのであまり出来ませんでした。

F7X JI1IIF
こんにちは　静岡コンテストというと『天気が荒れるコンテスト』という印象が強いのですが、今年はおだ
やかな天気の一日でした。「８Ｎ２Ｈ」と交信したかったです。

F7X JA9XAT
ＧＷは帰省していたので、じっくり腰をすえてコンテストに参加するつもりでしたが、思ったよりも忙しく
て、少ししかＱＳＯできませんでした。地方コンテストは継続に意義があります。これからも頑張って下さ
い。

F7X JR5DPV 短時間だったので少ない局数ですが参加しました。

F7X JR2NRP
「東日本大震災」や「東電原発事故」及び、その後遺症による被害は慰めの言葉もありません。被災者の
方々の一日も早い元の生活に戻れますようエールをおくらせて頂くと共に、被災にあわれた方々の分も、あ
わせ～バンドの活気をもたせて頂きました。

F7X JA3SSB/1
コンテストに参加させて頂き楽しいひとときを過ごすことができました。有難うございます。73'S （ＳＡ
ＳＥ同封致します。）

F7X JA9WKK 参加賞　結果表希望　ＳＡＳＥ同封

F7X JH4SMF 初めての参加でした。

F7X 7N2XHH 初めて静岡コンテストへ参加し静岡県内のFBな局と交信ができました。来年も参加したいと思います。

F7X JK1TCV/1 集計ご苦労様です。短時間ですが楽しめました。参加証希望

F7X JH4QJP 仕事があり短時間のエントリーでした

F7X JA1IQK

7MHz帯で参加しました、規約の時間表示がHFローバンドの中に但し書きで7MHz帯の時間が指定してあり分か
りにくいので改善して欲しい。HPのPDFファイルの表１なら分かり易い。ログ提出に関して電子ログでの提
出を推奨していながら参加賞を希望するにはSASEを別途送付する必要がある、改善できないものでしょう
か？



F7X JI6QJX 参加賞希望。ＳＡＳＥ同封

F7X JR5PPN お世話になります。少ない交信局数ですがログを提出します。次回もよろしくお願いします

F7X JA3PYH/3
ローカル数１０局と海岸で宴会をしていました。ＱＳＯを聴きながらビールをしっかり飲みましたので、交
信局数がのびませんでした。

F7X JH7VUD
午後から私用のため１８時からの参加になりました。参加賞楽しみにしております。今回で３回目の参加で
した。

F7X JH4EMK ※参加賞希望　ＳＡＳＥを同封

F7X JO3RUL ５０ＭＨｚでＱＳＯ局はなく、７ＭＨｚにてコンテストに参加。

F7X JG1GCO 参加賞希望

F7X JR2TRC 久しぶりに参加！被災地では大変な様子。こういう時こそアマチュア無線？

F7X JA3QVQ/3
ピコトランシーバーのテストをしていて、静岡県の局を呼んでとっていただきました。ソーラーBattと、フ
ルサイズツェップの設備でした。

F14X JI7OED/7
昨年はコンテストレコード賞ありがとうございました。意見をもとに、より参加しやすくしようという姿勢
が他のコンテストとは違いますね。

F14X JA6DH
昨年に引き続き今年も参加しました、コンデｲションがいまいち良くなくて、特にハイバンドは悪かったで
す。

F21X JR3AAZ
集計お世話になります。4回目の参加です。大好きな２１ＭＨＺをひたすら聞いていました。今年は、Ｅス
ポが発生せず、スキャッターでは受信が厳しいSO各局が沢山聞こえていました。不備が有りましたらお知ら
せ下さい。

F21X JK1UVP
新しく市になった所をGet出来ればと参加しましたが、参加局数が少なく出来ず残念な結果に終わりまし
た。

F21X JA8QW 参加賞　結果表　希望

F21X JA1SKY 初めて参加します、バンドにより時間が異なるのが難解ですが・・

F50X JK1WSH/1
ＣＱを連発していましたが、１６時半以降は殆ど声がかかりませんでした。Ｖ．ＵＨＦ帯は、１６時終了の
２時間で十分のようです。移動局の帰宅もそのほうが楽になります。

F144X JP1VNA
３局だけとの交信でしたが楽しませていただきました。来年もチャンスがあれば参加の予定です。静岡県常
置場所コールサイン局の他府県運用局への特別枠ルール設定なんか面白いのでは？　例　得点、マルチプラ
イヤー、完全な交信条件等

F144X JJ1AMP
「参加賞」希望です　今年も参加できましたが２局（東部地域）のみの交信でした。参加賞狙いの恒例参加
となりました。変則勤務なので参加出来るだけでも幸せです。

F144X JR1XNR
集計御苦労様です。初めて参加致します。八木ＡＮＴでしたらもっとＱＳＯ出来ると思います。ＧＰ　ＡＮ
Ｔはきびしいですね。ＲＳ３１～４１で入感の局も多数ありましたがノイズにうもれてしまい残念でした。
交信していて昔、家族で行った日本平を思い出しました。

F430X 7K3BEF 楽しかったです。有難うございました。

F430X 7L4FCN
今年は無線設備の関係で、４３０ＭＨｚハンディー機とＧＰでの参加でした。２局しか交信できず残念でし
た。

F430X JH1THI
コンテスト運営お疲れ様です。毎年、楽しい機会を与えていただき感謝します。今年はあまりよいスコアで
はありませんが提出させていただきます。今後とも可能な限り参加していきたいと思います。

F1200X JQ1OOI 何とか１２００ＭＨzで１局交信できました。

FSWLX JA1-22825
今年も参加できてうれしく思います。144MHzではＣＱをだしている局が何局か聞こえたもののＱＳＯには至
らなかったようで、得点につながらず残念でした。144MHzは各局の移動地がよかったのか、よく聞こえてい
ました。

FSWLX JA4-37294 参加局が少ない感じがしました。

CHECK LOG JA2TTH 局数が少ないので、チェックログとして提出します。

 最後に、コンテスト委員会から一言、御案内です。
　 ・電信と電話での交信の得点
　 　　　同一局と同一バンドでの交信は電信と電話 それぞれ１交信ずつ有効です。
　 ・ＱＲＰ局の出力電力と得点

　 　　　４３０ＭＨｚ以下で、出力は１Ｗ以下 です。
　 　　　　　そのかわり得点を２倍にすることが認められています。

　 ・交信相手　県内局：すべての国内アマチュア局　　県外局：静岡県内運用局
　 ・呼出方法　電信・・・・県内局：ＣＱ　ＴＥＳＴ
　 　　　　　　　　　　　　県外局：ＣＱ　Ｓ　ＴＥＳＴ
　 　　　　　　電話・・・・県内県外局とも：ＣＱ　静岡コンテスト
　 　　　　　　　　　　　　ただし、静岡県内運用局はコールサインの前か後に
　 　　　　　　　　　　　　『静岡県内局』を送出すること


